

SESIÓN 2

LA ALIANZA DE AMOR EN SCHOENSTATT

Objetivos:

1. Comprender el concepto de Alianza: nada sin Ti, nada sin nosotros.
2. Descubrir la Alianza de Amor en Schoenstatt como un intercambio de bienes, intereses y corazones y la manera de vivirla

Material:

- proyector de diapositivas
- cassette con grabación o música
- alargador y enchufe múltiple
- copias del acta de fundación para cada uno
- papeles de colores para cada uno (y bolígrafo si se prevé que no llevan)
- corazones para el intercambio o cartelitos de: Madre, nada sin ti, nada sin mí (optativo si se va a realizar la dinámica)
- cántaros del Capital de Gracias

Desarrollo:

Conexión con el tema anterior.

María, regala a la Iglesia este nuevo camino de unión con Dios en la vida diaria que es la Alianza de Amor. Se establece en el Santuario el 18/10/1914, invitándonos a renovar nuestra Alianza bautismal, nuestra Alianza con Dios, incorporándonos a la Alianza de Amor que Ella selló con el P. Kentenich y los primeros jóvenes de la congregación mariana en Schoenstatt.

Desarrollo del tema:

- Breve historia (Audiovisual)
- Definición de Alianza de Amor: intercambio de bienes, intereses y corazones.
- ¿Cómo se vive la alianza de amor?
- Los 6 regalos
- Los 6 compromisos. (Acta de fundación).

- **Definición de Alianza de Amor: un intercambio de bienes, de intereses y corazones.**

Acabamos de ver en el audiovisual la forma tan sencilla, vital en que Dios quiso dar a luz un nuevo carisma para la Iglesia en el corazón de un hombre: el P. José Kentenich para dar respuesta a las necesidades de los hombres de nuestro tiempo.

A él le fue mostrando por su propia historia de vida y en el trabajo con los primeros jóvenes qué forma había de tener este carisma. Era un carisma que tenía un hogar elegido por Dios, pero habilitado con la colaboración de todos ellos. El motivo de su colaboración fue: el amor a María y el anhelo de tener un "hogar" propio en el que poderse reunir con Ella, para rezar y dejarse formar, educar a través del P. José Kentenich. Dios les regaló ese lugar, la pequeña capillita dedicada a San Miguel, que ellos arreglaron para la Sma. Virgen. Ella se establecería allí y ellos se comprometían a llevarle sus esfuerzos, sus sacrificios, sus oraciones, sus regalos de amor. Y sería un lugar que siempre dependería de la fidelidad a este pacto de amor de ambos: por un lado de la Sma. Virgen y, por otro, del P. Kentenich y los jóvenes que con él se incorporaron a esta Alianza de Amor el 18 de octubre de 1914.

- **Los 6 regalos y los 6 compromisos.(Acta de fundación).**

En el Acta de Fundación leemos los compromisos y regalos mutuos de esta Alianza de Amor:

La Sma. Virgen nos dice:

No os preocupeis por la realización de vuestro deseo. *Ego diligentes me diligo.* Amo a los que me aman.

Y para ello nos pide:

- 1. Pruébenme primero por hechos que me aman realmente y que toman en serio su propósito.

Es esta santificación la que exijo de Uds. Ella es la coraza que tienen que ponerse, la espada con que deben luchar para la consecución de sus deseos.

- 2. Subir al máximo las exigencias. dado el tiempo tan serio y tan grande como el que vivimos actualmente.
- 3. ***Tráiganme*** con frecuencia contribuciones al Capital de gracias.
- 4. Adquieran por medio del fiel y fidelísimo cumplimiento del deber
- 5. y por una intensa vida de oración muchos méritos
- 6. y pónganlos a mi disposición.

Y también nos regala:

- 1. Entonces con gusto me estableceré en medio vuestro
- 2. y distribuiré abundantes dones y gracias.
- 3. atraeré desde aquí los corazones jóvenes hacia mí
- 4. y los educaré

- 5. como instrumentos aptos en mi mano.
- 6. convertir este lugar en un lugar de peregrinación, en un lugar de gracia, para nuestra casa y toda la Provincia alemana y quizás más allá. Todos los que acudan aquí para orar deben experimentar ¡Qué bien estamos aquí! ¡Establezcamos aquí nuestra tienda! ¡Este es nuestro rincón predilecto!

- **¿Cómo se vive la Alianza de Amor?**

La Alianza de Amor es entonces un intercambio de Amor entre la Sma. Virgen y nosotros.

Qué intercambiamos? Fundamentalmente nuestros corazones. Nosotros le damos nuestro corazón, tal como es, con nuestras debilidades y nuestros valores, con lo que conocemos y lo que desconocemos, con lo que podemos y lo que nos sobrepasa... con lo que anhelamos, lo que nos gustaría ser... Y Ella nos regala su corazón... su manera de vernos y amarnos a nosotros mismos, su manera de amar a los demás, su manera de amar a Dios. Por este intercambio de corazones participamos en la capacidad de amar de la Sma. Virgen.

La Alianza de Amor **es también un intercambio de bienes.** Ella nos ofrece todo lo que tiene y nosotros queremos poner a su disposición todo lo que tenemos. Con confianza se lo ofrecemos todo como instrumento (nuestro tiempo, nuestras fuerzas, nuestros medios materiales, nuestras capacidades)... y Ella pone a nuestra disposición todo su poder intercesor frente a Dios, sus capacidades, su fuerza, su tiempo... ?No es sobrecogedor?

Finalmente la Alianza de Amor es también un intercambio de intereses. Todo lo que a mí me interesa se lo entrego a Ella, se lo confío para que Ella se preocupe de ello y sé que lo hará mucho mejor que yo, porque Ella a las personas a las que yo quiero o que me preocupan mucho más que yo mismo... Y a cambio yo le prometo preocuparme de sus intereses: mi propia educación, la evangelización, las personas que necesitan ayuda -especialmente las que tengo más cerca- la presencia de Dios en la vida pública...

Esto se concreta en los 6 compromisos que adquirimos por nuestra Alianza de Amor:

- convertir todo lo que haga o deje de hacer en mi vida en un regalo de amor para nuestra Madre
- una intensa vida de oración... Dedicar diariamente parte de mi tiempo a la oración, a entregarle a Dios, a Ella lo que hoy he vivido y a escuchar que es lo que ellos quieren de mí
- esforzarme por un fiel y fidelísimo cumplimiento de mis responsabilidades de cada día, no eludir nada de lo que me corresponde, hacerlo con buena cara,
- llevarle abundantes regalos de amor al Santuario (obras buenas, esfuerzos, también arrepentimientos o un pedir o aceptar un perdón...). Todo puede ser un regalo de amor: un favor hecho a mi marido/mujer; una sonrisa a mis hijos/padres; ser servicial donde puedo...compartir algo de mis bienes con quien lo necesita,

poner mis capacidades al servicio de otros... Y sobre todo y en primer lugar ir a visitarla con frecuencia al Santuario físicamente y si vivo lejos a través del Santuario peregrino y visitas espirituales... Es el lugar de Alianza elegido por Dios - ya profundizaremos esto en el próximo encuentro.

- Y ponerlos a su disposición. Es decir, no es un "comercio" mira Madre, yo te regalo esto y esto y tú me ayudas a encontrar trabajo, a tal exámen... La actitud es... Yo Madre, por amor a Ti me esfuerzo en esto y esto y al mismo tiempo te confío mis necesidades de trabajo, de ayuda en el exámen... Tú verás como te preocupas de todo y como repartes las gracias... Yo no le determino qué debe hacer con mis esfuerzos... el poder intercesor y el poder reparador que tiene toda obra buena ante Dios, nosotros se lo confiamos a nuestra Madre para que Ella reparta como mejor le parezca, teniendo la seguridad de que se preocupará de nosotros mejor que si lo hiciéramos nosotros mismos.

El principal medio que tenemos nosotros para demostrarle a la Virgen con hechos que la amamos, para vivir nuestra Alianza de Amor es lo que llamamos Capital de Gracias. Capital (en obras) que nosotros le ofrecemos a la Sma. Virgen en el Santuario para que Ella lo transforme en Gracias (Ella se lo ofrece a Dios quien lo incorpora al "capital" de la Iglesia militante). Y las Gracias que Ella nos media en el Santuario son la forma más concreta en que Ella vive su Alianza de Amor con nosotros. Porque nunca olvidemos que no sólo nosotros sellamos una Alianza de Amor con Ella, sino que Ella también la sella con nosotros.

Presentamos el cántaro

La medalla de Alianza de Amor con todos sus símbolos expresa este intercambio en forma muy plástica y concreta... Ahí se nos ofrece María, que hace suyos nuestro corazón, nuestros bienes y nuestros intereses y está el reverso en el que aparece todo lo que nosotros recibimos como regalo y que al mismo tiempo es nuestro compromiso de Amor con Ella (ver hoja con dibujo y significado de los símbolos)

Conclusión y tareas.

María, la Madre, Reina y Victoriosa Tres Veces Admirable de Schoenstatt, hoy me llama a mí, para renovar mi alianza bautismal en el Santuario y ponérme como hijo a su servicio para la nueva evangelización de nuestro mundo.

Hoy vuelve a repetirse la llamada:

- “He aquí a tu Madre”.
- Y desde aquella hora, el discípulo la acogió en su casa.

Explicación del cántaro:

Sentido para ponerse un buen propósito:

1. que trabaje alguno de mis rasgos de carácter o vida de oración
2. que se concreto y evaluable (que cada noche yo pueda saber si lo cumplí o no lo cumplí)
1. que sea hecho por amor (a María, al Señor, a alguna otra persona)